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CONSELHO GERAL  
MINUTA DE ATA –  REUNIÃO ORDINÁRIA N.º 5 

 

Aos 23 dias do mês de novembro de 2023, pelas 18h00, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas 

de Santiago do Cacém (AESC), na sala A 10, para dar cumprimento à Ordem de Trabalhos que abaixo se apresenta. 

1. Análise e deliberação sobre a ata da reunião n.º 8; 

2. Informações; 

3. Apresentação e aprovação da Carta de Missão da Diretora; 

4. Apresentação e aprovação do Plano Anual de Atividades (2023/2024); 

5. Apresentação do Plano Interno de Formação (2023/2024); 

6. Tomada de conhecimento do Regulamento de Cedência de Instalações do AESC. 

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: representantes do Pessoal Docente – Célia Pestana, Dina Rodrigues, 

José Rui Ferreira, Maria Isabel Silva e Vasco Silva; representantes do Pessoal não-Docente – Susete Pereira e Teresa 

Martins; representantes dos Pais e Encarregados de Educação – Alexandra Leitão, Ana Rita Lopes, Helena Soares, 

Magda Guerreiro e Maria da Conceição Simão; representantes da Comunidade Local – Álvaro Pinto, Inês Almeida e 

Isabel Pereira; representantes do Município – Albano Pereira e Isabel Contente; representante dos alunos – Rafaela 

Dias; Subdiretora Anabela Gonçalves, em substituição da Diretora. 
 

Não estiveram presentes, por razões previamente justificadas, as conselheiras, Clara Boavista e Maria Dulce Ramos, 

representante do Pessoal Docente o conselheiro Francisco Vaz, representante dos Alunos. 

Não esteve presente a Diretora, Raquel Carrilho que se fez representar pela Subdiretora Anabela Gonçalves. 

 
De acordo com a ordem de trabalhos estabelecida, as informações/deliberações tomadas foram as que se seguem: 
 

1.  A ata da reunião n.º 8 do dia 12.10.2023 foi aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes na 

referida reunião.   

2.           A Subdiretora forneceu diversas informações ao Conselho Geral, nomeadamente a alteração do 

parqueamento existente junto à Escola Secundária Manuel da Fonseca, na parte que anteriormente só 

estava disponibilizado para veículos municipais, e que passou a ser público. 

No seguimento de informações da Subdiretora sobre o Regulamento de Cedência de Instalações do  

AESC, foi posta à consideração, pelo Presidente do Conselho Geral a retirada do ponto 6 da ordem de  

trabalhos. A proposta foi aprovada por unanimidade. 

O Presidente Informou que será convocada uma nova reunião ordinária para o dia 14 de dezembro.   

O Presidente informou que no passado dia 22 de novembro de 2023 foi publicado o comunicado de  

aposentação da Assistente Operacional, Rosalita Dimas. 
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3. Foi analisada a Carta de Missão da Diretora (em cumprimento da Portaria n.º 266/2012 de 30 de 

agosto). Este documento, aprovado por unanimidade, será disponibilizado na página eletrónica do 

agrupamento. 

4. Foi analisado e aprovado por unanimidade o Plano Anual de Atividades (2023/2024). Os Conselheiros 

manifestaram  o seu agrado com o acolhimento das sugestões efetuadas em anos anteriores, 

nomeadamente quanto à forma e clareza de apresentação do documento. 

5. O Plano Interno de Formação 2023/2024 foi analisado. 

  

 

 

 

 Minuta aprovada por unanimidade 
 

  

 

 

  

Vasco Manuel Tavares da Silva            José Rui Ferreira 
O Secretário 

 
          O Presidente do Conselho Geral 


